

Jeudi 24 septembre 2020

AKWEL ENREGISTRE UN RÉSULTAT NET DE 20,2 M€ AU PREMIER SEMESTRE 2020

AKWEL (FR0000053027, AKW, éligible PEA), équipementier-systémier pour l'industrie automobile et poids lourd, spécialiste du management des fluides et des mécanismes, publie ses résultats semestriels 2020, arrêtés par le Directoire le 21 septembre 2020.

| Données consolidées - En M€ | 30.06.2020 | 30.06.2019 | Var. en % |
|--------------------------------------|--------------|------------|-----------|
| Chiffre d'affaires | 387,0 | 566,5 | -31,7 % |
| Excédent brut d'exploitation | 60,0 | 66,6 | -9,9 % |
| Résultat opérationnel courant | 24,3 | 46,9 | -48,2 % |
| <i>Marge opérationnelle courante</i> | 6,3 % | 8,3 % | -2,0 pts |
| Résultat opérationnel | 25,2 | 46,7 | -45,9 % |
| Résultat financier | (1,0) | (1,1) | -10,1 % |
| Résultat net (pdg) | 20,2 | 35,5 | -43,0 % |
| <i>Marge nette</i> | 5,2 % | 6,3 % | -1,1 pt |

FORT IMPACT DE LA CRISE COVID-19 SUR L'ACTIVITÉ AU SECOND TRIMESTRE 2020

AKWEL a enregistré au premier semestre 2020 un chiffre d'affaires consolidé de 387,0 M€, en baisse de -31,7 % en publié et de -31,0 % à périmètre et taux de change constants. Après une croissance significative en début d'année, la chute du marché automobile mondial à compter du mois de mars sous l'effet de la crise COVID-19 a pesé lourdement sur l'activité du Groupe, notamment en avril (-90 %) et mai (-70 %). Dans ces circonstances exceptionnelles, AKWEL a continué ce semestre à surperformer l'évolution de la production mondiale, en baisse de -42,5 % en Europe et de -43,1 % en Amérique du Nord.

RÉSULTATS SEMESTRIELS POSITIFS DANS UN CONTEXTE DE CRISE

L'excédent brut d'exploitation se monte à 60,0 M€ contre 66,6 M€ au premier semestre 2019, soit une baisse de -9,9 %. L'EBE intègre notamment des indemnités d'assurance à recevoir d'un montant de 19 M€ avec en contrepartie des dotations aux provisions pour retours garantie, donc avec un impact neutre sur le résultat opérationnel courant. Ce dernier s'affiche au premier semestre en baisse de -48,2 % à 24,3 M€, représentant une baisse de 2 points de la marge opérationnelle courante à 6,3 % du chiffre d'affaires. Après une charge d'impôts de 4,0 M€ contre 9,8 M€ en 2019, le résultat net ressort à 20,2 M€, soit une marge nette de 5,2 % du CA, en baisse de 1,1 point. Dans ce contexte de crise exceptionnelle du marché automobile mondial et avec un recours limité aux aides publiques, la solidité de son modèle et la capacité d'adaptation rapide d'AKWEL permettent de dégager des résultats positifs.

FORTE GÉNÉRATION DE CASH-FLOW AU PREMIER SEMESTRE

Hors impact des indemnités d'assurance à recevoir, la capacité d'autofinancement du groupe s'afficherait à 37,7 M€, en retrait de -33,7 % par rapport au premier semestre 2019. La diminution du BFR, liée à la baisse d'activité et à des actions structurelles d'optimisation des stocks, ainsi que l'adaptation du volant d'investissements ont permis de générer un free cash flow de 51,5 M€ au premier semestre 2020. Le Groupe affiche ainsi au 30 juin une trésorerie nette positive de 7,7 M€, avec 157,8 M€ de cash disponible.

PERSPECTIVES 2020

La reprise d'activité observée au début de l'été s'est confirmée pour AKWEL, avec un chiffre d'affaires cumulé réalisé en juillet et août de 153,5 M€, soit une baisse limitée à -4,6 % par rapport aux mois comparables de 2019. La visibilité du marché restant toutefois très limitée pour les mois à venir, le Groupe entend toujours donner la priorité à la souplesse et à l'efficacité de son modèle pour s'adapter à la crise.

Par ailleurs, dans le but de sécuriser l'approvisionnement d'un composant clé, AKWEL a participé en juillet avec ses co-actionnaires dans la holding Bionnassay M&P Technology, à la reprise auprès du Tribunal de Commerce de Grenoble des activités de Franck & Pignard, placé en redressement judiciaire suite à la crise COVID-19. Bionnassay M&P Technology était déjà l'actionnaire majoritaire de Franck & Pignard depuis 2018.

Le Groupe poursuit ses investissements pour répondre en priorité aux nouvelles attentes du marché, notamment en matière de véhicules propres avec les nouvelles motorisations hybrides, électriques ou hydrogène, ou encore via le partenariat innovant développé avec Tallano pour réduire les émissions de microparticules au freinage. AKWEL se tient également prêt à saisir d'éventuelles opportunités de croissance externe qui lui permettraient de compléter son empreinte géographique ou d'accélérer le développement de nouvelles lignes de produits indépendantes du moteur thermique.

Prochain communiqué : chiffre d'affaires troisième trimestre 2020, le jeudi 12 novembre, après bourse.

Groupe familial indépendant, coté sur Euronext Paris, AKWEL est un équipementier-systémier pour l'industrie automobile et poids lourd, spécialiste du management des fluides et des mécanismes, au savoir-faire industriel et technologique de premier plan dans l'application et la transformation des matériaux (plastique, caoutchouc, métal) et l'intégration mécatronique.

Présent dans 20 pays répartis sur cinq continents, AKWEL emploie plus de 10 500 collaborateurs dans le monde.

Euronext Paris – Compartiment B – ISIN : FR0000053027 – Reuters : AKW.PA – Bloomberg : AKW:FP

Contacts**AKWEL**

Jean-Louis Thomasset – Vice-Président du Directoire / Directeur Financier – Tél. : +33 4 50 56 99 25

EKNO – Relations Presse

Christine Savoie – Jean-Marc Atlan – christine.savoie@ekno.fr – Tél. : +33 6 46 90 34 23 / +33 6 07 37 20 44

CALYPTUS – Relations Investisseurs

Mathieu Calleux – Grégory Bosson – akwel@calyptus.net – Tél. : +33 1 53 65 68 68